



REISEN UND KULTUR

privatreise-Inspiration

vietnam & kambodscha



Auf historischen Spuren der Cham nach Angkor

Von der Königsstadt der Nguyen im zentral-vietnamesischen Hue zur Hauptstadt der Khmer in Angkor führt Sie diese Reise über ein wildes Hochplateau: Zwischen Bergen, Seen, Wäldern und Wasserfällen leben hier zahlreiche Bergvölker, die in ihrer Abgeschlossenheit viele Bräuche bewahrt haben. Doch dreht man das Rad der Zeit um fast 2000 Jahre zurück, war dies das Gebiet des Königreichs der Cham. Zahlreiche vom Dschungel überwucherte Stätten sind stumme Zeugen einer frühen Kultur, die Elemente aus China und Indien, Buddhismus und Hinduismus mit den heimischen Bräuchen vermischt, um daraus etwas Eigenes zu schaffen. Zwischen den kulturhistorischen Höhepunkten Hue und Angkor erleben Sie auf dieser Reise eine kaum erforschte Gegend mit versteckten Kulturschätzen, üppiger Natur und einfachem Landleben fernab von Südasiens grossen Touristenströmen.



Reiseroute

- Tag 1: Ankunft in Hue
- Tag 2: Hue
- Tag 3: Hue Hoi An
- Tag 4: Hoi An
- Tag 5: Hoi An Kon Tum
- Tag 6: Kon Tum
- Tag 7: Kon Tum Banlung
- Tag 8: Banlung
- Tag 9: Banlung Preah Vihear
- Tag 10: Preah Vihear Koh Ker
- Tag 11: Koh Ker Siem Reap
- Tag 12-14: Siem Reap
- Tag 15: Abreise ab Siem Reap

Richtpreise pro Person in CHF	Mittelklassehotels	Erstklassehotels wo möglich
ab 2 Teilnehmer	4'240	4'960
ab 6 Teilnehmer	2'470	3'100
Leistungen	<ul style="list-style-type: none"> - Transfers und Transporte im Privatauto oder Minibus mit Fahrer - Unterkunft im Doppelzimmer mit Frühstück - 13 Mittagessen - Lokale Reiseleiter - Besichtigungsprogramm inkl. Eintritte - Reisedokumentation - Für private Gruppe ab 6: Vorbereitungstreffen 	
Bemerkungen	Preise August 2024. Nicht inbegriffen: Visa, internationale Flüge, Abendessen, Hochsaisonzuschlag. Wünschen Sie eine andere Reiseroute? Gerne beraten wir Sie und kreieren Ihre Wunschreise.	

REISEN UND KULTUR CRK AG

Bederstrasse 49 - 8002 Zürich - Tel: 044 222 11 66
 info@reisen-und-kultur.ch - www.reisen-und-kultur.ch

15 Tage / 14 Nächte
Datum nach Wahl

AUF HISTORISCHEN SPUREN DER CHAM NACH ANGKOR PROGRAMM

Tag 1	Ankunft in Hue. Transfer zum Hotel, 2 Nächte	Hotel 3* oder 4*
Tag 1-2	Hue , die ehemalige kaiserliche Hauptstadt der Nguyen, bildete das geographische, politische, kulturelle und spirituelle Zentrum des Landes. Ein Besuch in Hue steht denn auch ganz im Zeichen des Erbes von Vietnams letzter Kaiser-Dynastie. Der ruinöse Kaiserpalast mit harmonischen Pavillons und Innenhöfen, geschützt von dicken Mauern und Wachtürmen, bildet ein magisches Universum, das vom Glanz der alten Zeiten zeugt. Die prachtvollen und ausgedehnten Parkanlagen der kaiserlichen Mausoleen, in denen sich die letzten Herrscher bereits zu Lebzeiten ihre letzte Ruhestätte verwirklichten, laden zu Spaziergänge ein.	
Tag 3	Auto Hue – Danang – Hoi An, 2 Nächte	Hotel 3* oder 4*
Tag 3-4	Die einst bedeutende Hafenstadt Hoi An war bereits im 17. Jahrhundert für westliche Händler und Missionare offen und ist eine der am besten erhaltenen Siedlungen des alten Vietnams – ein Freilichtmuseum mit einer einzigartigen Atmosphäre. Heute gehört Hoi An zum UNESCO Weltkulturerbe. 40km südöstlich von Hoi An liegt die Tempelanlage My Son, das mindestens 70 religiöse Heiligtümer aus dem 4. und 13. Jahrhundert umfasst und somit eine der wichtigsten Kultstätte der Cham-Kultur ist.	
Tag 5	Auto Hoi An – Kon Tum, 2 Nächte	Herberge
Tag 5-6	Kon Tum wurde von französischen Missionaren gegründet, so verwundert auch nicht, dass mehrere Kirchen im Ort stehen. In der Umgebung gibt es viele Dörfer des Bahnar Volkes, deren Häuser für ihre extrem in die Höhe gezogenen, spitz zulaufenden Strohdächer bekannt sind.	
Tag 7	Auto Kon Tum – Banlung, 2 Nächte	Hotel 3*
Tag 8	Banlung ist der Hauptort der Provinz Rattanakiri. Von hier aus können Ausflüge in die wilde, ursprüngliche Naturlandschaft unternommen werden.	
Tag 9	Auto Banlung – Preah Vihear, 1 Nacht	Hotel 3*
	Die Bergkette Dangrek markiert die nördliche Grenze zwischen Kambodscha und Thailand. Hoch oben, genau auf der Grenze beider Länder, thront die Tempelanlage Preah Vihear . Das Heiligtum aus dem 11. Jahrhundert war einst im Herzen des nördlichen Khmer-Königreichs, das sich schnell ausbreitete. Von weit her reisten Pilger an, um die 2000 Treppen zum Tempel zu erklimmen. Heute schlängelt sich eine Strasse zum Heiligtum auf beinahe 900 m.ü.M. hinauf. Lange Gänge verbinden die verschiedenen Höfe und Pavillons miteinander. Neben der einzigartigen Khmer-Architektur und Steinmetzarbeiten kann die atemberaubende Aussicht auf die Ebene Kambodschas bewundert werden.	
Tag 10	Auto Preah Vihear – Koh Ker, 1 Nacht	Herberge
	Koh Ker , die kurzlebige Hauptstadt des Khmer-Königreichs (928-944) liegt verstreut in einem lichten Wald, durch den sich ein Weg zwischen hohen Bäumen und verschiedenen Monumenten schlängelt. Rund 80 zu ehren des Gründerkönigs Jayavaraman IV errichtete Denkmäler waren einst von grossen Götterstatuen umgeben. Sie sollten die Legitimität des als Usurpator bekannten Königs bezeugen. Die gut erhaltenen Überreste der Türme des Prasat Pram lassen uns das Leben im Hofstaat von einst erahnen.	
Tag 11	Auto Koh Ker – Beng Mealea – Siem Reap (Angkor), 4 Nächte	Hotel 3* oder 4*
Tag 11-14	Siem Reap ist der Ausgangspunkt zu einer Gegend, die ein Höhepunkt jeder Kambodscha-Reise ist: Angkor. Das "Versailles der Khmer", Angkor Wat, zeigt die Kunst- und Architekturleistung der Khmer im Höhepunkt ihrer Macht Anfang des 12. Jh. Die riesige Tempelanlage wurde als perfekte Nachbildung des Universums angelegt. Die exakte Geometrie und die kunstvollen Skulpturen und Reliefs zieht jeden Besucher in seinen Bann. Der Tempel Bayon ist das mysteriöseste Bauwerk in Angkor ist der Tempel Bayon. 54 Türme sind mit über 200 gewaltige Gesichtern mit ihrem zu Stein erstarrten Lächeln verziert, die in die vier Himmelsrichtungen blicken und die Besucher zu beobachten scheinen. Der Tempel Ta Prohm wurde im gleichen Zustand gelassen, wie er vorgefunden wurde. Die Natur hat ihr eigenes Kunstwerk erschaffen. Mächtige Wurzeln der Urwaldriesen umarmen die Mauern des Bauwerks wie Tentakel riesiger Kraken, die Reliefs werden von einem Kranz Blättern umrahmt und das wilde Durcheinander von eingestürzten Türmen und Galerien schaffen ein faszinierendes Labyrinth.	
Tag 15	Transfer zum Flughafen. Ende der Leistungen.	

Die Beschreibungen der Städte sind keine Besichtigungsprogramme. Änderungen bleiben ausdrücklich vorbehalten.